



WALI KOTA BALIKPAPAN

SAMBUTAN WALI KOTA BALIKPAPAN PADA KEGIATAN PENUTUPAN BALIKPAPAN YOUTH FESTIVAL 2020 DAN TAUSIYAH VIRTUAL

KAMIS, 29 OKTOBER 2020

BISMILLAAHIR RAHMAANIR RAHIIM

ASSALAMUALAIKUM WR. WB,

SYALOM

SALAM SEJAHTERA

OM SWASTIASTU

NAMO BUDHAYA

SALAM KEBAJIKAN

YANG SAYA HORMATI:

- ❖ REKAN-REKAN FORKOPIMDA KOTA BALIKPAPAN,
- ❖ UST. HANDY BONNIE
- ❖ PARA PEJABAT DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KOTA
BALIKPAPAN,
- ❖ ORGANISASI KEPEMUDAAN SE-KOTA BALIKPAPAN,
- ❖ TOKOH MASYARAKAT DAN TOKOH PEMUDA

UNDANGAN DAN HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

PERTAMA-TAMA MARILAH KITA PANJATKAN PUJI DAN SYUKUR KE HADIRAT ALLAH SWT, BERKAT RAHMAT SERTA KARUNIA-NYA KITA DAPAT MENGHADIRI DAN MENGIKUTI KEGIATAN PENUTUPAN BALIKPAPAN YOUTH FESTIVAL 2020 YANG DIRANGKAI DENGAN TAUSIYAH VIRTUAL OLEH USTADZ HANDY BONNIE DALAM RANGKA MEMPERINGATI HARI SUMPAAH PEMUDA SEKALIGUS PERINGATAN MAULID NABI MUHAMMAD SAW.

SAYA MENGAJAK KITA SEMUA UNTUK BERSAMA-SAMA MENDOAKAN SAUDARA, KELUARGA DAN KERABAT YANG SEDANG SAKIT, SEMOGA DIBERIKAN KESEMBUHAN DAN KEPULIHAN SEHINGGA DAPAT BERAKTIVITAS KEMBALI SEPERTI SEDIAKALA.

SAYA MENYAMBUT BAIK DAN MERASA GEMBIRA ATAS DILAKSANAKANNYA KEGIATAN INI SELAIN DISELENGGARAKAN UNTUK MEMPERINGATI HARI SUMPAAH PEMUDA DAN MAULID NABI MUHAMMAD SAW, JUGA KARENA ACARA INI TIDAK BERSIFAT SEREMONIAL SAJA, MELAINKAN DIISI DENGAN BERBAGAI KEGIATAN GUNA MENDORONG PERAN GENERASI MUDA DALAM MENYONGSONG TUGAS-TUGASNYA SEBAGAI PENERUS PEMBANGUNAN.

SAUDARA-SAUDARA DAN GENERASI MUDA YANG SAYA BANGGAKAN,

WALAUPUN KITA HIDUP PADA HARI INI, 92 TAHUN SETELAH PERISTIWA SUMPAH PEMUDA PADA 28 OKTOBER 1928, NAMUN SEMANGAT PERJUANGAN YANG DIWARISKAN OLEH PARA PEMUDA ITU HENDAKNYA TETAP DAPAT TERUS MENGINSPIRASI GENERASI MUDA SELANJUTNYA, KHUSUSNYA GUNA MENGHADAPI PERJUANGAN SERTA TANTANGAN YANG DATANG DALAM DIMENSI YANG BERBEDA, SEIRING DENGAN PERKEMBANGAN DAN PERUBAHAN ZAMAN.

MISALNYA SAJA, JIKA PADA ZAMAN DAHULU PARA PEMUDA BERUPAYA UNTUK MEMPERSATUKAN PERJUANGAN YANG MASIH BERSIFAT KEDAERAHAN, MAKA TUGAS PEMUDA MASA SEKARANG ADALAH MENJAGA PERSATUAN DAN KESATUAN TERSEBUT, SERTA MEMPERSIAPKAN DIRI UNTUK TERJUN DALAM PERSAINGAN YANG SANGAT KOMPETITIF DI ERA INDUSTRI 4.0

DITAMBAH LAGI DENGAN SITUASI PANDEMI COVID-19 YANG SEBELUMNYA SAMA SEKALI TIDAK ADA YANG MENDUGA, DAN TELAH BERDAMPAK SANGAT BESAR TERHADAP

BERBAGAI ASPEK KEHIDUPAN, SEMAKIN MENAMBAH KOMPLEKSITAS PERJUANGAN GENERASI MUDA. PERAN GENERASI MUDA MENJADI KIAN PENTING DALAM UPAYA MENANGGULANGI PANDEMI COVID-19.

PENANGANAN COVID-19 MEMANG BUKAN PERSOALAN YANG MUDAH. SELAIN JUMLAH KASUS POSITIF YANG TERUS BERTAMBAH SETIAP HARINYA, MASALAH LAINNYA ADALAH KEPATUHAN MASYARAKAT TERHADAP PROTOKOL MASIH HARUS DITINGKATKAN, SERTA MARAKNYA PEMBERITAAN TIDAK BENAR YANG BEREDAR SEHINGGA MEMBUAT MASYARAKAT MENJADI BIAS DALAM MENERIMA INFORMASI YANG BENAR.

HINGGA HARI INI MASIH DAPAT KITA JUMPAI SEBAGIAN MASYARAKAT YANG BUKAN SAJA ABAI TERHADAP PROTOKOL KESEHATAN, TAPI JUGA TIDAK MEMPERCAYAI BAHAYA COVID-19 DAN MENGANGGAPNYA SEBAGAI REKAYASA.

DI SINILAH PERAN PEMUDA SEBAGAI AGEN PERUBAHAN UNTUK MENYAMPAIKAN KEPADA MASYARAKAT, BUKAN SAJA INFORMASI YANG BENAR, NAMUN JUGA MELALUI CARA YANG MUDAH DITERIMA DAN DIPAHAMI OLEH MASYARAKAT. DENGAN MARAKNYA BERBAGAI PLATFORM ONLINE YANG ADA SAAT INI, SAYA

YAKIN DAPAT DIMANFAATKAN OLEH GENERASI MUDA UNTUK MENYOSIALISASIKAN DAN MENGAMPANYEKAN PROTOKOL KESEHATAN DAN ERA KEBIASAAN BARU KEPADA MASYARAKAT.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

DALAM MEMPERINGATI MAULID NABI MUHAMMAD SAW, ADA BEBERAPA HAL YANG DAPAT KITA TAULADANI DARI USIA MUDA BELIAU.

PERTAMA, ETOS KERJA YANG TINGGI. BERBEDA DENGAN PEMUDA PADA UMUMNYA YANG KEBANYAKAN BERGANTUNG TERHADAP ORANG TUANYA, MUHAMMAD SAW MEMILIH UNTUK MEMANFAATKAN MASA MUDANYA UNTUK BEKERJA. PADA USIA YANG MASIH SANGAT BELIA BELIAU TELAH MENJADI PENGEMBALA KAMBING. KEMUDIAN SEJAK USIA 12 TAHUN BELIAU TELAH BELAJAR BERDAGANG DAN PADA USIA 25 TAHUN TELAH MENGELOL BISNIS INTERNASIONAL MILIK KHADIJAH HINGGA KE NEGERI SYAM.

KEDUA, TIDAK TERBAWA ARUS TREN NEGATIF PEMUDA, WALAUPUN SEBAGAI PEMUDA BELIAU JUGA INGIN SEPERTI PEMUDA PADA UMUMNYA, NAMUN ALLAH SWT MENJAGA BELIAU DARI PERBUATAN NEGATIF.

KETIGA, PENGALAMAN MILITER DAN DIPLOMATIK. PADA USIA DUA PULUH TAHUNAN BELIAU TELAH MEMBANTU SUKU QURAIIS DALAM PERANG FIJAR DAN TERLIBAT DALAM DIPLOMASI PERDAMAIAN YANG DIKENAL DENGAN PERJANJIAN FUDHUL.

KEEMPAT, MEMILIKI KEPEDULIAN SOSIAL YANG TINGGI SEKALIGUS RAJIN BERTAFAKUR DAN INTROPEKSI DIRI. BELIAU TELAHIR SEBAGAI ANAK YATIM DAN TERBIASA HIDUP MANDIRI SEJAK KECIL SEHINGGA MEMILIKI KEPEKAAN SOSIAL YANG TINGGI. PADA USIA TIGA PULIH LIMA TAHUN BELIAU BERHASIL MENYELESAIKAN KONFLIK PELETAKAN BATU HAJAR ASWAD YANG MENGUNTUNGAN PIHAK-PIHAK YANG BERTIKAI SEHINGGA TERHINDAR DARI PERTUMPAHAN DARAH.

DARI BEBERAP TAUHADAN TERSEBUT SAYA BERHARAP GENERASI MUDA BALIKPAPAN DAPAT MEMPERSIAPKAN DIRI DENGAN BAIK MENJADI GENERASI PENERUS PEMBANGUNAN, JUGA MENGHADAPI PERSAINGAN GLOBAL, DAN YANG TIDAK KALAH PENTINGNYA MEMILIKI KEPEKAAN DAN KEPEDULIAN TERHADAP SESAMA SERTA KEPADA BERBAGAI PERSOALAN YANG ADA DI MASYARAKAT, DENGAN SENANTIASA BERPIKIR DAN BERTINDAK SOLUTIF.

JAGA PERSATUAN DAN KESATUAN BANGSA YANG SUDAH DIPERJUANGKAN OLEH PARA PENDAHULU KITA, JADIKAN PERBEDAAN SEBAGAI KEKAYAAN BUKAN SEBAGAI SUMBER PERPECAHAN. CINTAI TANAH AIR KITA DAN BAHASA INDONESIA SEBAGAI BAHASA PERSATUAN.

DEMIKIAN SAMBUTAN SAYA PADA KESEMPATAN INI. DENGAN MENGUCAPKAN “ALHAMDULILLAHIRRAHMAANIR RAHIIM”, KEGIATAN BALIKPAPAN YOUT FESTIVAL 2020, SECARA RESMI SAYA NYATAKAN SELESAI. SEMOGA ALLAH SWT, SENANTIASA MEMBERIKAN BIMBINGAN DAN PETUNJUK SERTA PERLINDUNGAN-NYA KEPADA KITA SEKALIAN DALAM MEWUJUDKAN BALIKPAPAN SEBAGAI KOTA TERKEMUKA YANG NYAMAN DIHUNI DAN BERKELANJUTAN MENUJU MADINATUL IMAN

*BALIKPAPAN KUBANGUN, KUJAGA, DAN KUBELA,
KUBANGUN DENGAN AMAL, KUJAGA DENGAN IMAN,
DAN KUBELA DENGAN DOA,*

SEKIAN DAN TERIMA KASIH,
WASSALAMUALAIKUM WR, WB,
OM SANTI SANTI SANTI OM
NAMO BUDHAYA

WALI KOTA BALIKPAPAN

M. RIZAL EFFENDI